
中学校統合説明会再開後の主な質疑 

 

  

制服について 

 Ｑ制服を新しくする時期はいつごろですか。 

統合時の１年生から新しい制服にする予定です。保護者の負担を少なくするためにも、

２、３年生はこれまで着ていた旧校の制服をそのまま着用します。 

 

スクールバスについて 

Ｑ長期休みや土日の部活動の際にもスクールバスを運行してもらえないでしょうか。 

現在、長期の休みや土日の部活動の送迎にスクールバスを運行しておりません。新た

に運行となると、色々な課題があり非常に難しいと思っていますが、今後、中学校統

合の準備委員会で検討いたします。 

 

 Ｑスクールバスの通学時間をあまり長くならないようにしてほしいのですが。 

 片道４０分以内を想定して２校の統合を話し合ってきました。通学ルートを

再度検討する必要はありますが、今までよりも大幅に長くなることはないと

考えています。 

 

Ｑ自転車での通学は可能ですか。 

自転車通学は原則可能ですが、自転車通学に関する詳細については、現行の基準を参

考にしながら、検討していきます。 

 

部活動について 

 Ｑ統合した場合に部活動はどれくらい増えますか。 

現在両校にある部活動を統合中学校でも、そのまま継続して活動できるようにしたい

と考えています。今後、子どもたちにアンケート等を実施し、声を聞きながら、新た

な部活動の設置も視野に入れて検討してまいります。 

 

Ｑ来年度入学する子どもがいますが、卓球部が小野田中にないので、宮崎中に参加

することは可能ですか。 

両校の交流の中で部活動に参加をすることは可能ですが、対外的な試合で宮崎中卓球

部の一員として小野田中在籍の生徒が試合に出ることは難しいと思われます。 

 

Ｑ統合に向けた交流はいつごろから行う予定ですか。 

できるだけ早い段階で始めたいと考え、専門部会で検討しています。また、中学校だ

けでなく、両校に進学する５つの小学校の交流も実施する予定です。 

 

校舎等について 

 Ｑ校舎は建設から３０年が経過しているので改修する必要があると思いますが。 

両校舎とも改修は必要だと認識しています。まずは、トイレの洋式化をはじめ、必要



な部分を建設課と協議しながら検討してまいります。 

 

Ｑ小野田中学校の校舎の外側に一部ひび等がありますが、建物の安全性は大丈夫で

しょうか。 

一部、経年劣化等によるひび割れは見られますが、安全性に問題はありません。ただ、

統合する際に、再度確認し必要な補修を行っていきます。 

 

Ｑ小野田中学校の駐車場の関係で広げるとか送迎用に別に設けるとか計画はありま

すか。 

今後は、スクールバスをはじめ、送迎してくる保護者等の車両の出入りも増えること

が見込まれますので、子どもの安全を第一に考え、開校までに対応を検討していきま

す。 

 

その他 

 Ｑホームページなどからもっと情報を発信してほしい。 

これまで保護者や住民の方々に各地区で説明会を実施してきましたが、その経過をお

知らせしなかったことについては反省しております。 

今後、中学校統合準備委員会の経過については、町のホームページをはじめ、広報紙

を作成して、保護者や地域住民の皆様に情報を発信していきます。 

 

 


